



Ministro Ocampo recalca importancia que deberían tener las adaptaciones financieras en las agendas de los bancos de desarrollo multilateral y en el apoyo a países en desarrollo en la lucha contra el cambio climático

- En Washington, José Antonio Ocampo destacó el compromiso con la transición energética de Colombia. recalcó que el Gobierno apoya con recursos fiscales, con beneficios tributarios y a través de los bancos de desarrollo nacionales las tecnologías solares, eólicas y de hidrógeno verde. “Este es uno de los principales temas en la agenda de la actual administración de mi país”, dijo.
- En reunión con Global Americans, Ocampo explicó a los inversionistas que la Reforma Tributaria tiene, entre otros, el propósito de responder a las demandas sociales. Además, dijo que Colombia se destaca por su manejo macroeconómico responsable.

Washington D.C., 12 de octubre de 2022. Este miércoles 12 de octubre, en el marco de las reuniones anuales del Fondo Monetario Internacional (FMI), el Ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, sostuvo un encuentro con delegados de la Coalición de Ministros de Finanzas para la Acción Climática (CFMCA por sus siglas en inglés Coalition of Finance Ministers for Climate Action).

Durante el encuentro, Ocampo destacó el fuerte compromiso con la transición energética, apoyando con recursos fiscales, con beneficios tributarios y a través de bancos de desarrollo nacionales las tecnologías solares, eólicas y de hidrógeno verde. “Este es uno de los principales temas en la agenda de la actual administración de mi país”, dijo.

Como segundo punto explicó que el país tiene un fuerte compromiso para frenar la deforestación, principal aporte a la lucha contra el cambio climático. Lo anterior, a través de un número significativo de proyectos en esa dirección.

“Luchar contra el cambio climático y parar la deforestación son las principales prioridades también desde el punto de biodiversidad, porque somos el segundo país más biodiverso del mundo”, destacó el jefe de la cartera de Hacienda.

Ocampo dijo además que la relación con las comunidades es particularmente importante en la lucha por la adaptación al cambio climático y recalcó la importancia que las adaptaciones financieras deberían tener en las agendas de los bancos de desarrollo multilateral y en el apoyo a países en desarrollo en la lucha contra el cambio climático.

En reunión con Global Americans, Ocampo explicó a los inversionistas que la Reforma Tributaria tiene, entre otros, el propósito de responder a las demandas sociales. Además, dijo que Colombia realiza un manejo macroeconómico responsable.

Contexto

La CFMCA cuenta con 75 países miembros y 25 instituciones aliadas. El objetivo de la CFMCA es traer a la mesa diseñadores de política fiscal y económica interesados en liderar la respuesta al





cambio climático global y asegurar una transición justa hacia un desarrollo resiliente bajo en carbono.

Adicional a lo señalado por el señor Ministro durante la discusión se destacó:

- La importancia de la seguridad energética durante la transición climática
- La urgencia de dar una respuesta global coordinada
- La importancia de reconocer los retos en términos de acuerdos sociales y cambios culturales que la respuesta al cambio climático requiere de la sociedad en su conjunto
- La necesidad de reconocer los esfuerzos adicionales de los países que están absorbiendo emisiones de CO2
- La importancia de garantizar un acceso a los recursos necesarios para la transición justos y consistentes con la vulnerabilidad de cada país

(Fin)

